

Erasmus Turku 2020

Si estás leyendo esto es porque tienes interés en ir de Erasmus a Finlandia o simplemente quieres irte de Erasmus. Antes de empezar quiero decir que si estás en duda de ir o no de Erasmus te animo a que te vayas, sea cual sea el sitio, pues es una experiencia inolvidable y muy enriquecedora a nivel personal. En cuanto a mi hablaré sobre mi experiencia en concreto y hablaré de Turku, la ciudad donde fui de Erasmus.

La Ciudad

Turku es una ciudad costera al sur de Finlandia. Es una de las ciudades más grandes e importantes del país aunque para ser sinceros es similar a Vitoria tanto en extensión como en población. Es decir, es una ciudad pequeña pero muy bonita. Es una ciudad mayoritariamente universitaria y si vuestro propósito es la fiesta o la vida universitaria este es vuestro sitio.

En cuanto a cosas que hacer en la ciudad hay lugares que recomiendo visitar en cuanto lleguéis aprovechando que todavía es más o menos verano (o si vais en el segundo cuatrimestre antes de iros que es cuando empieza el verano). Por ejemplo, el archipiélago de Turku, ir a la playa, y visitar la ciudad en general.

Viaje de Ida

En mi caso volé con un amigo desde Bilbao. Hicimos escala en Frankfurt y después aterrizamos en Helsinki. Nuestra compañía era Lufthansa aunque mucha gente que conocí allá me dijo que voló con KLM, recomiendo ver todas las opciones que hay antes de coger cualquier vuelo. Una vez en el aeropuerto de Helsinki debéis buscar transporte público a Turku que está más o menos a dos horas en coche. Hay tanto tren como bus. Recomiendo el tren puesto que es bastante más barato que el bus (unos 6 u 8 euros el tren si no recuerdo mal, a nosotros el bus nos costó 28 euros). Eso sí, los billetes de tren hay que cogerlos con antelación por Internet y el bus se puede coger al momento.

Estancia

En cuanto al lugar de alojamiento no es que haya muchas opciones. Sin duda alguna yo recomiendo coger apartamento en la residencia TYS (en la Student Village más concretamente). Es donde yo estuve y de lejos el mejor de los sitios al que se podía ir. Cuesta 360 euros al mes y está a unos 20 minutos andando del centro de la ciudad. Por ese precio tienes una habitación de 17 m² con cama, escritorio, armarios y baño propio en la habitación (con ducha, lavabo e inodoro). La calefacción, la luz y la conexión a Internet están incluidas y no tendréis que preocuparos por eso (cuando digo Internet digo conexión disponible, no que haya router ni cable Ethernet, que si tenéis suerte tendréis todo como yo lo tuve, todo dependerá del dueño anterior, sino tendréis que conseguir uno). Los edificios son de tres plantas y doce habitaciones por pasillo. Cada pasillo tiene una cocina común. Lo cierto es que por ese precio en un sitio así es muy bueno y recomiendo ir a ese sitio. Tenéis más opciones como Retrodorm o Varissuo pero no los recomiendo por lo lejos que están de la ciudad.

Hay supermercados a una distancia razonable de casa, tenéis un Lidl y cadenas locales como K-Market, Prisma... La comida es ligeramente más cara que en España pero tampoco es nada alarmante.

Universidad

Hay tres universidades en Turku, yo fui a la TUAS aunque también están la UTU y la academia ABO. La TUAS estaba a veinte minutos o media hora andando desde mi residencia y tampoco es que esté tan lejos para ir andando. La atención que se da a alumnos de Erasmus es de calidad y siempre están dispuestos a ayudar.

Hay dos asignaturas de para alumnos de Erasmus, Get Finternational (se hacen excursiones al bosque, ir a jugar a béisbol...) y Finnish For Exchange Students (es un curso donde se aprende un poco de Finés). Recomiendo mucho la primera asignatura porque se conoce gente de otros países y de paso se hacen actividades divertidas y entretenidas. Si os interesa el idioma local pues tampoco estaría de más que os apuntéis a la otra también.

Clima

Hay muchas exageraciones sobre el clima finés. Turku está en el mar Báltico y en verano hace una temperatura similar a Vitoria. Si que es cierto que en invierno hace más frío que aquí, suele ser normal 0° o menos todos los días. No suele llover mucho pero en invierno a veces nieva. Nada que un gorro, bufanda y buena chaqueta no pueda solucionar.

Experiencia con otros estudiantes de Erasmus

En la residencia vais a estar siempre rodeados de gente como vosotros, al menos en el edificio donde yo estuve y otros más hay muchos españoles con los que os haréis amigos de inmediato. También hay muchos alemanes y franceses. Aunque también hay gente de otros países. Son mayoritariamente países Europeos pero a veces hay gente de más partes del mundo (Sudamérica, lejano oriente, indús, árabes). Hay un ambiente muy internacional y acogedor.

En general me sentí muy agusto con todos los demás estudiantes que había y sin duda volvería a repetir la experiencia.

Ocio y fiesta

Como ya he dicho Turku es una ciudad universitaria y la fiesta no os va a faltar. Hay muchas discotecas en el centro de la ciudad y abren hasta las cuatro de la mañana. El alcohol en Finlandia es muy muy caro comparado con España (el doble o más) y la gente suele hacer un viaje a Tallín al poco tiempo de llegar para comprar alcohol en Estonia donde el precio es similar a España.

Aparte de salir de fiesta también hay más cosas que hacer. Ir a jugar a los bolos, pasear por la zona céntrica del río, jugar a minigolf, visitar castillos, iglesias... También hay un gimnasio universitario que por un precio muy barato (48 euros) podéis acceder a un gimnasio y clases dirigidas durante todo el cuatrimestre.

Transporte en la Ciudad

Es recomendable sacarse el carnet de bus de la ciudad, se llama Foli, de esta forma el viaje en bus será más barato y asequible. También se pueden alquilar bicis para el cuatrimestre que aunque no sean las mejores bicis del mundo por el barato precio que tienen no están mal y las recomiendo si queréis hacer planes para ir a sitios lejos para ir andando que haya en la ciudad o en sus alrededores.

Viajes

Mi Erasmus coincidió con la pandemia del COVID -19 por lo que muchos sitios estaban restringidos y muchas fronteras cerradas. Pero aun así pude aprovechar a hacer muchos viajes, planes tanto de uno o dos días como de varios días.

Tallín: Aparte de ir a comprar alcohol recomiendo mucho visitar la capital Estonia pues es una ciudad con una historia muy interesante y edificios muy bonitos (la parte medieval de la ciudad era alucinante). El viaje resultó sin duda muy bueno. Para ir a Tallín hay que coger un ferri en Helsinki (no muy caro, unos 24 euros ida y vuelta).

Pori y Rauma: Son dos ciudades al noroeste de Turku que si se madruga se pueden ver en un día. Son ciudades muy bonitas y que sin duda cumplen muy bien como plan de fin de semana. Están a unas dos horas y pico de Turku.

Road Trip por los Lagos de Finlandia: Aprovechando la semana libre de la universidad hicimos un viaje en coche de unos cinco días por el este de Finlandia (Kuoppio, Jyvaskyla...) Es una zona muy bonita llena de lagos por doquier.

Ruissalo, Naantali y otras zonas cercanas a Turku: Hay pueblos y zonas cerca de Turku que recomiendo ir a verlos.

Laponia: Sin duda el viaje más esperado de todo el Erasmus. Se trata de un viaje organizado al final de noviembre o principios de diciembre. Es un viaje realmente inolvidable y ha sido de los mejores de mi vida (visitamos la aldea de Papá Noel, vimos auroras boreales, estuvimos a -30°, montamos en moto de nieve, fuimos a una granja de renos...).

Si todavía estás en duda de ir de Erasmus o no yo creo que deberíais ir. Es una de las mejores experiencias que jamás podréis vivir y de la que no os arrepentireis. Conoceréis gente increíble y viviréis cosas enriquecedoras.

Por mi parte nada más, dejo mi numero y e-mail por si quereis contactar conmigo por cualquier duda.
+34 685 59 38 68 irureta.gorka@gmail.com